

Versammlung des Schützenvereins Exterheide-Meesenburg Neun Neue werden begrüßt

LENGERICH. Neun neue Mitglieder hat der Vorsitzende Bernhard Berkemeier bei der Jahreshauptversammlung des Schützenvereins Exterheide-Meesenburg begrüßt. Mehr als 61 Schützenschwester und -brüder hatten sich dazu bei Familie Werdeling im Exterheider Tal eingefunden.

Bei seinem Rückblick erinnerte Berkemeier unter anderem an das Kürbisfest, das der Verein erstmals ausgerichtet hatte. Dies stellte aus seiner Sicht einen Höhepunkt im Vereinsjahr dar.

Schießwart Ulrich Schlamann berichtete über die Schießmannschaft. Bei der Stadtmeisterschaft errang das Team den zweiten Platz. In der Einzelwertung belegte

Andreas Rother den dritten Platz. Ab diesem Jahr finden die Übungsabende der Mannschaft auf dem Schießstand des Schützenvereins Wechte statt.

Kassiererin Dr. Anke Bovenschulte berichtete über

Ausgaben und Einnahmen. Ihr wurde von den Prüfern Wolfgang Schröder und Uwe Schlamann eine ordnungsgemäße Kassenführung bescheinigt. Die Entlastung des Vorstandes wurde sodann einstimmig gewährt.

Bei den Vorstandswahlen wurden der stellvertretende Vorsitzende Ulrich Schlamann, Schriftführer Reinhard Zerull, der stellvertretende Kassierer Eckhard Hinkel und der zweite Beisitzer Andreas Rother einstimmig wieder gewählt. Der zweite Kassenprüfer Uwe Schlamann ist zum ersten Kassenprüfer aufgerückt. Zweiter Kassenprüfer ist nun Sebastian Teepe

Vereinsmeister wurde Ulrich Schlamann (338,5 Ringe). Auf dem zweiten und dritten Rang folgten Andreas Rother (338,2) und Petra Paulus (331,1). Den Königspokal sicherte sich Ralf Kötter (49 Ringe), den Jugendluftgewehrpokal Nadine Zerull (45).

Termine

15. Februar: Grünkohlwanderung, Start an der ehemaligen Gaststätte Kronenburg (Anmeldungen bis Freitag, 7. Februar, bei Familie Guske)
6. März: Versammlung bei Werner und Jürgen Stienecker
3. April: Müllsammelaktion, Treff bei Werner und

Jürgen Stienecker
2./3. Mai: Schützenfest am Funkturm
23. Mai: Schützenfest in Wechte
13. Juni: Schützenfest in Ledde
27. Juni: Schützenfest in Antrup
1. August: Schützenfest in Tecklenburg